

Personnaliser son jean ou son T-shirt via le web Oui

Vous voulez personnaliser votre jean, votre t-shirt ? Oui, on peut le faire, on prends un feutre et on ... mais cela n'est pas une bonne ni une belle solution ...

Alors une société Française a trouvé une solution pour vous, coudre dans un jean ou un t-shirt un écran souple, voir même sur un sac à main .

Mais le message comment vais-je le faire apparaître sur mon jeans ?

Tout simplement via le web, et oui, 24h sur 24h , 7 jours sur 7 ...

Une bonne nouvelle pour les techno-narcissiques, le vêtement interactif devient une réalité. La ligne de vêtements très tendances, Uranium ©, intègre des écrans couleur souples en fibre optique qui permettent d'afficher à même le tissu, des textes lumineux et des images téléchargeables depuis le site. Désormais, vos jeans, blousons, vestes, tee-shirts ou accessoires diffuseront les messages personnalisés que vous pourrez créer sur Uranium. Cette innovation est le résultat de plus d'une année de collaboration entre L'ENSAIT*, le GEMTEX et la société NJTEC**.

*Ecole Nationale Supérieure des Arts et Industries Textiles, une des premières formations d'ingénieurs textiles d'Europe. L'ENSAIT abrite le GEMTEX, un laboratoire de recherche dont les travaux sont notamment consacrés aux vêtements communicants. **NJTEC, société française implantée à Bordeaux et à Paris, spécialisée dans les technologies liées aux télécommunications et à l'Internet, a développé un département dédié à l'industrie textile
Source ==>01 informatique Blog

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 25 avril 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6278-personnaliser-son-jean-ou-t-shirt-via-web-oui.html>